

Susanne Gödeke feiert 25-jähriges Dienstjubiläum



Dankten Susanne Gödeke (Mitte) für 25 Jahre bei der Kreissparkasse: Vorstandsvorsitzender Henning Bauer (links) und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg (rechts).

Halle (Westf.), 25. November 2022

Mitte November gab es Grund zum Feiern in der Kreissparkasse Halle: Mitarbeiterin Susanne Gödeke beging ihr 25-jähriges Dienstjubiläum. Das würdigte der Vorstand entsprechend und dankte ihr für die langjährige Zusammenarbeit.

Die Jubilarin absolvierte schon ihre Ausbildung zur Bankkauffrau in der Kreissparkasse, darauf folgte eine Weiterqualifizierung zur geprüften Bankfachwirtin. Nach einer kurzen Zeit in einem anderen Unternehmen begann sie im November 1997 ihre Tätigkeit im Bereich Unternehmensplanung und Steuerung bei der Kreissparkasse, bevor sie 2002 als Kreditanalystin für die Immobilienfinanzierung tätig wurde, wo sie noch bis heute beschäftigt ist.

„Es freut mich immer wieder, wenn ich Kolleginnen und Kollegen zu solch einer langen Betriebszugehörigkeit gratulieren kann“, fasste

Vorstandsvorsitzender Henning Bauer die Feierstunde zusammen. „Das spricht für uns als Arbeitgeber, aber auch für Frau Gödeke als Arbeitnehmerin; in ihr haben wir eine sehr geschätzte Kollegin gefunden. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit ihr.“